

LTU Arena, Düsseldorf, Deutschland

LTU Arena, Düsseldorf, Germany

Bauherr	Walter Group AG / Stadt Düsseldorf
BGF	160.000 m²
Leistungsbild	Lph 1-7, fertiggestellt
Bausumme	220,0 Mio. EUR
Anzahl Sitzplätze	ca. 51.500
Contract owner	Walter Group AG / Stadt Düsseldorf
Gross area	160,000 m²
Work phases	completed
Building costs	220,0 M EUR
Number of seats	ca. 51,500

Ob Fußball und andere Sportarten, Shows oder Messen: In der modernsten Arena Europas finden Events aller Art ihren Platz. Mit dem flexiblen „Cabrio-Dach“ bietet sie bis zu 65.000 Besuchern bei jedem Wetter optimale Bedingungen. Angebunden an die Halle 6 der Messe führt sie als klar ablesbarer Baukörper die bestehenden Strukturen konsequent weiter, indem die klare und sachliche Kubatur durch eine mit Glas und Aluminiumpaneelen ausgebildete Metallfassade in Pfosten-Riegel-Konstruktion differenziert und dynamisiert wird. Über das Messeplateau im Süden und das dortige Haupttor oder die Treppenanlagen auf den anderen Seiten wird der Besucher von außen auf eine der beiden umlaufenden Promenaden auf Ebene 0 bzw.



3 geleitet. Von dort gelangt er über einen der Zugänge zu seiner Sitzreihe in einem der beiden Ränge, die den Innenraum gliedern. In den separat erschlossenen Ebenen 1 und 2 finden sich unter anderem Showrooms, Büroflächen, das Restaurant eines dem Bau angegliederten viergeschossigen Hotels, ein Business-Club und Tribünenplätze.

Whether soccer or other sports, shows or trade fairs, events of any type can be held in Europe's most modern arena. The arena is an ideal venue, accommodating up to 65,000 under its flexible retracting roof, whatever the weather. The arena is connected to Hall 6 of the trade fair, and continues the existing structures in its own

clear building design – a clear and no-nonsense cubature with a mullion-transom front in glass and aluminium panelling for a dynamic, distinctive effect. Spectators or audience are guided from outside onto one of the two surrounding promenades on level 0 or level 3 via the trade-fair plateau to the south and the main entrance, or the steps on the other sides. From there, each row can be reached from one of the two stands defining the inner space of the arena via one of the entrances. The separately connected levels 1 and 2 house showrooms, office space, the restaurant for a four-floor hotel currently under construction, a business club and the stadium's terraces.

